

既に前橋と伊勢崎両市の人口を合わせた五十五万人分の命が新型コロナウイルスにより失われてしまつた。アメリカを筆頭に、英、独、仏、伊を中心とするヨーロッパ勢、あるいはブラジル、メキシコ、インド等の国々の感染状況はすさまじい様相を呈しています。

日本はそこまで酷くはありませんが、それでもコロナの流行が始まつてからの一年と二ヶ月間の累計感染者数は四七・五万人、死者は九〇〇〇人を超えていました。現在は、一月七日に始まつた第二回目の緊急事態宣言が三月二十一日に終了したばかり。あるの



## 新年度冒頭あいさつ

厩橋病院長 天 谷 太 郎

第二弾（三月の四週）、第三弾（四月の三週）は期待をしていたのですが裏切られ、全て空振りで、結局、医療従事者向けの最終便となる第四弾（五月のGW明け以降）にようやくモノが届くことになりました。ということなので、従業員に關しては順調に行けば、五月中には二回の接種をなんとか終えることができそうです。

このコロナ禍の中で一筋の光明となつてゐるのが、最近日本でもようやく接種が始まつた新型コロナウイルスを封じ込めるに

は人口の六・七割が免疫を獲得する必要があるとされ

るスワクチンでしょう。そこで、現在の当院でのワクチン事情はどうなつてゐるのか（あるいは、どうなりたいのか）を以下ご報告いたします。

まずは、病院の職員についてです。政府のワクチン接種計画では、接種優先順位のトップが医療従事者になつています。三月の初め頃から、医療従事者向けのワクチン供給・接種は始まつてゐるのですが、供給量が不十分で、実はまだ当院には回つてきておりません。第一弾（三月の一週）、

という状況で、世界的に見ても圧倒的に出遅れているようですが、一体今後どうなるのでしょうか？

四月半ば頃より医療従事者と並行して、六十才以上

の高齢者への優先接種がぼちぼちスタートするのですが、供給量はやはり潤沢とは言えず、政府が高齢者用のワクチンを配り終えるのは六月末頃になるだろうと言われています。いずれにせよ、六十五才以上であれば、入院中、通院中を問わず市民であれば誰でも優先接種の対象となるわけですが、当院で接種を受けられるのは

当院では対応できませんので、今後行政サイドから発表（たとえば前橋市は広報まえし五月号で発表予定）される手順・指示に従つて、接種会場などで接種を受けて頂く形になります。

実は、高齢者の優先接種の次に来るのが基礎疾患を有する者の優先接種なので、最近この基礎疾患に精神疾患（入院中の者、「手帳」所持している者等）及び知的障害（療育手帳所持している者）が追加されることになりました。精神科病院あるいは知的障害者の施設の入院患者・入所の中には、高齢者施設の場合と同じように、必要な感染対策を十分に実施できない者がどうしても一定の割合で存在するために、施設内に運悪く新型コロナウイルスが持ち込まれてしまつた場合に、単発で終わらずクラスターへと発展する確率は必然的に高くなります。そういう事情等も考慮され、優先接種の対象となる基础疾患に精神疾患と知的障害が加えられたことは、大変意義のあることと思いまますし、正直ホツとしております。という次第で、入院中の患者さんは結局、全員が優先接種の対象となるのです。通院の方々についても、誠に申し訳ありませんが、さまざまなものがあります。

これまでのところ、院内で

のクラスター発生という

ことになるわけで、とりあえずは、めでたしめでたし

というところです。

これまでのところ、院内

で、とにかく全員が世間一般よりは早く受けられる

ことになるわけで、とりあえずは、めでたしめでたし

というところです。

これまでのところ、院内

で、とにかく全員が世間

一般よりは早く受けられる

</